
岩滑小学校だより やかちの風



平成23年
9月22日
第193号

朝夕の風に涼しさが感じられるようになりましたが、まだまだ日中は暑い日が続いています。学校は9月1日より2学期が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、子どもたちは事故も大きなけがもなく無事夏休みを過ごすことができました。ありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。

今年は岩滑小学校移設100周年という節目の年であり、記念運動会や記念式典をこの2学期に予定しています。子どもたちや保護者の皆様、そして地域の皆様とともに、歴史と伝統ある岩滑小学校の100周年を祝いたいと思います。多くのご支援とご協力をぜひお願いいたします。

<校長>

～ありがとうございました 親子ふれあい奉仕作業～

8月21日(日)に育友会親子ふれあい奉仕作業を行いました。当日は早朝より雨模様で、実施が危ぶまれましたが除草作業の時間帯には晴れて、多くの保護者の方にお手伝いいただきました。例年より草が抜きやすくなった面もあったかと思いますが、コンテナ2台分の草や木ぎれが集まりました。ありがとうございました。



～「東海地震注意情報」を想定した

引き渡し訓練を行いました～

9月1日(木)、防災の日になんで「東海地震注意情報」を想定した引き渡し訓練を実施しました。学級活動の後、11時30分より保護者の方に教室まで来ていただき、一人ひとり確認をしてお子さんをお渡ししました。スムーズに引き渡し訓練が進み、混乱もなく行うことができました。実際の場面では想定できない出来事も起こりうるかもしれませんが、きちんと訓練を行っていることが間違いのない対応を行うための第一歩と考えています。今後ともご協力をお願いします。

なお、一学期の終業式前日・二学期の始業式の翌日等、今年度は台風による通学団下校を実施することがありました。その際、中には通学団下校の途中でお子さんをお迎えにみえる方もいらっしゃると思いますが、必ず、通学団担当教師に申し出をしてからお子さんをお連れいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

～半田市歯科医師会の先生の指導による

『半田市歯科巡回指導事業』を行いました～

9月15日(木)に、半田市歯科医師会の先生9名・歯科衛生士9名の方に指導していただき、「半田市歯科巡回指導事業」を行いました。全クラスお医者さんから1時間「歯の学習」の授業を行っていただき、その後、歯科衛生士の方に1時間「ブラッシング指導」をしていただきました。



5年生の「自分の歯肉の様子を知ろう」の授業では、自分の口腔写真を見て歯肉の状況を観察したり、何人かの児童の口の中から採取した歯周病菌をモニター付顕微鏡で観察したりしました。多くの児童の口腔内に歯周病菌が繁殖していることが分かりました。

児童の感想より

○とにかく楽しかったです。また、バイ菌が少し気持ちが悪かったです。口の中で動いているかと思うと、ゾクゾクしてしまいます。また、染め出しの味が不思議でした。

～100周年記念事業にて前庭の整備を行いました～



9月18日(日)に、岩滑小100周年記念事業の一環として、正門横の前庭の整備を行いました。

当日は100周年式典部会の方々や育友会役員の方々のボランティア活動により、石を動かし、土をおこし、新たに前庭を作りました。この後、キツネの石像を2体設置して完成の予定です。学校にお越しの際には一度ご覧下さい。

～100周年記念大運動会を行います～

本年度は運動会を岩滑区・半田一区の区民運動会と合同で行います。午前中を小学校の運動会とし、午前中の紅白対抗の表彰式の後、帰りの会を行い保護者の方の控え席に戻った後は地区運動会への参加をお願いする形にさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。なお、代休等の日程につきましては下記のようにさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

- ① 16日(日)運動会実施→17日(月)代休・23日(日)休日・24日(月)授業・弁当持ち
- ② 16日(日)雨天中止・月曜日授業(弁当持ち)→17日(月)代休・23日(日)運動会
- ③ 23日(日)運動会実施→24日(月)代休
- ④ 23日(日)雨天中止・月曜日授業(弁当持ち)→24日(月)代休